Gran ayuda en la premiación del ciclismo Sofi se lució en el podio

ANDRÉS MORA M.

andres.mora@lateja.co.cr

Bien identificada con vestido típico, la pequeña Sofía Alejandra Vargas Monge captó las miradas de los fiebres del ciclismo que fueron a ver el torneo a la Universidad para la Paz.

Quienes se acercaban a la premiación tenían que ver con la pequeña, por aquí y por allá decían: "Miren qué linda chiquita" o "mirá, qué belleza de bebé".

La culpa de que Sofi estuviera ahí arriba junto a las ganadoras fue de la mamá.

A doña Adriana Mongele encanta verla con el vestido típico y se le ocurrió pedirle a la organización que dejaran a Sofi llevar las medallas.

"Yo trabajo para la Universidad, megusta que luzca su traje como costarricense, desde el lunes que le dije ella estaba emocionada de venir a la premiación", contó doña Adriana.

Solo hubo un inconveniente, la bandeja donde se portan las medallas era muy pesada y la pequeña "tica linda" no se las aguantó, pero no fue problema para que acompañara a las ganadoras.

Sofi tiene apenas cuatro añitos y cada 15 de setiembre aprovecha para vestirse típico para los desfiles. Según la mamá, ya es una tradición verla así en esos días.

Hubo un momento en que la pequeña se distrajo porque no quería que su abuelita le sacara fotos y empezó a hacer muecas.

Por supuesto que todos los presentes tuvieron que ver con Sofía, que no resultó buena para la cámara.

"Me quería sacar la foto y a mí no me gustan", afirmó la pequeñina, que vive en San Juan de Tibás.

Sofía nos contó que tiene cuatro vestidos más en su casa y que le encanta bailar típico.

La participación de Sofi en la premiación cayó muy bien pues la medalla de oro en el ciclismo femenino fue para una tica.

Katherine Herrera superó a todas las rivales y colaboró con el medallero nacional.



Sofi se la jugó bonito en el podio de premiación del ciclismo de montaña ayer en Ciudad Colón. JOHNDURÁN

SAN JOSÉ